

**Rieupeyroux**

# L'UCAR : projets à venir et déjà réalisés

écemment, se tenait l'assemblée générale de l'Union des Commerçants et Artisans de Rieupeyroux (UCAR). Une réunion que le bureau — reconduit — a souhaité conviviale puis- qu'elle se déroulait autour d'un repas au restaurant le Grill. Il a été question de la soirée du 30 avril « la nuit des commerçants » qui réunira commerçants et artisans du département adhérents autour de l'opération jeux des commerçants font le printemps » dont l'UCAR sera (jeu du 28 mars au 10 avril). Près de 100 personnes seront accueillies, salle d'animation de La Chapelle-Bleys, (cette manifestation n'est pas ouverte au public) tous les commerçants s'or-



Les ouvriers et employés qui ont mis les totems en place.

ganisent pour y apporter leur contribution. Voilà quelques jours l'UCAR a concrétisé un de ses projets : des totems (financés par le Crédit Agricole et la CCI). Messages dans un sens de bienvenue et de remerciement dans l'autre, ils ont été placés par l'entreprise villefranchoise « Déco-enseigne » avec le concours d'employés municipaux aux trois entrées du village. Les commerçants et artisans du secteur affichent leur dynamisme et affirment leur solide implantation qui trouvera écho, pour nombre d'entre eux, sur un stand de la foire expo du Haut-Ségala les 23, 24, 25 et 26 septembre à Rieupeyroux.

**Sylvie Daynac**

## Rencontres... à la campagne : animations et nouvelle animatrice

l'association « Rencontres... à la campagne » propose, ce samedi 13 mars une soirée thématique sur l'Iran Espace Gilbert Alau-

t. Le coup d'envoi de cette manifestation sera donné à 19 heures, avec, en préambule gourmand, une dégustation de mets composant le menu traditionnel de Norouz (Nouvel An iranien), s'en suivra la projection du film « Bassidji » de Mehran madon. Shahbeddin Razavi a été installé à Villefranche et servira également lors de cette soirée. Autre rendez-vous, noter d'ores et déjà sur vos ta-



Jocelyne Carde

blettes, le 6 avril un ciné goûter (projection du film d'animation « Arrietty »), le 13 avril en partenariat avec la cinémathèque

toulousaine dans le cadre du festival Zoom arrière le ciné des années 40 sera à l'honneur avec Gabin, Morgan et Madeleine Renaud dans « Remorque ».

Un programme éclectique et des soirées gérées par la nouvelle animatrice de « Rencontres... à la Campagne » Jocelyne Carde. Originnaire du Gers, Jocelyne, titulaire d'une maîtrise en arts du spectacle option cinéma, a de belles expériences dans le milieu du cinéma et l'événementiel : gestionnaire d'un cinéma itinérant à Albi, assistante directrice en Bretagne...

« Ce poste à Rieupeyroux est une « compil » de tout ce qui m'intéresse : programmation de salle fixe, événementiel autour du festival en septembre, éducation à l'image avec « école et cinéma »... » s'enthousiasme Jocelyne qui, pour l'heure, prend ses marques, fait connaissance avec toute l'équipe, contacte les partenaires et découvre le Ségala qu'elle ne connaissait pas. Un clap de début qui pourrait déboucher sur une belle histoire : Jocelyne fourmille d'idées pour meubler d'images l'écran noir de nos nuits blanches !

**Sylvie Daynac**

**La Bastide-L'Evêque**

# Karine fait un carton avec ses créations

Suite à un licenciement en 2009, Karine Augustin a donné une nouvelle orientation à sa carrière professionnelle. Exit le clavier de secrétaire, depuis juin 2009, elle a décidé d'allier plaisir et travail en fabricant des meubles en cartons. A l'ère du développement durable et du recyclage, la création de



Karine a installé son atelier dans sa maison à Lortal.

meubles en carton s'affiche comme une tendance phare en matière de déco. D'autant qu'aussi incroyable que cela puisse paraître, on peut tout faire avec ce matériau : fauteuils, bureaux, tables, petits meubles... Sa toute première réalisation aussi improbable l'originale et solide était... une table à langer. « Le résultat n'est qu'une question d'imagination et de création, du moment que l'on a la technique » assure Karine. Une trentaine d'heure de stage à Toulouse lui auront permis de l'acquérir, à son tour elle dispense secret et conseils de fabrication dans l'atelier qu'elle a installé, chez elle, à Lortal en

marge des ateliers qu'elle anime aussi pour des associations (Familles Rurales Ville-neuve, Moyrazes en septembre...): séances de 4 h à des stages de 32 h soit de montage de kit, soit de création totale du lundi au vendredi de 14 h à 18 h, le samedi (tarifs dégressifs au prorata du nombre d'inscriptions de 20 à 9 €/h) et karine fournit le matériel. Le dernier week-end de chaque mois depuis février, Karine expose au syndicat d'initiatives, adhérente de l'association villefranchoise « le Préau » Karine a installé quelques-unes de ces créations à l'office de Tourisme de Villefranche.

**Sylvie Daynac**

## UN STATUT PARTICULIER

Karine est membre de la coopérative d'activité et d'emploi d'Onet-le-Château (capcoop). Une structure qui regroupe plusieurs entrepreneurs aux activités diverses : restauration, créateurs de site internet, métiers de l'environnement... « J'ai un statut d'entrepreneur et de salarié, je m'acquies des charges patronales et salariales, bénéficie du soutien de la structure (encadrements comptables juridiques, administratifs) et m'inscrit dans un réseau de professionnels qui peuvent réfléchir et entreprendre des projets communs. J'ai 2 ans pour faire mes preuves ! »